

CLUBES

Tino Fernández, reelegido presidente del Dépor por cinco años más

El actual presidente logró el 99% de los votos favorables en una junta de accionistas a la que acudieron accionistas con el 34,9% del capital. En el consejo de administración le acompañarán otros seis miembros.

Palco23
13 jul 2018 - 08:48

Tino Fernández, reelegido presidente del Dépor por cinco años más

Tino Fernández dispondrá de otros cinco años para aplicar una hoja de ruta que debe dejar al RC Deportivo más saneado de lo que está hoy. El empresario logró ayer el respaldo de la junta de accionistas para seguir como presidente del club de fútbol hasta 2022, con el aval del 99% de los socios que acudieron ayer a votar. En total, a la sesión extraordinaria acudieron o estuvieron representados 2.277 personas que controlan el 34,92% del capital.

En esta nueva etapa repetirán como consejeros Enrique Calvete, Juan José Jaén, Martín Pita y Daniel Ramos. A ellos se les añadirá Ramón Piña, en sustitución de Fernando Vidal, que hace meses presentó su dimisión.

“Los apoyos, sobre todo cuando son tan numerosos y tan reiterados, se agradecen siempre, pero especialmente en los malos momentos”, señaló Fernández en su discurso, después de una temporada que ha devuelto al equipo a LaLiga 1|2|3. “Vuestro respaldo como accionistas y el de una mayoría del deportivismo fue decisivo en aquel momento y lo vuelve a ser ahora”, añadió.

El empresario cogió las riendas del club en 2014, con la entidad al borde de la quiebra. El club presentó concurso de acreedores y logró importantes quitas, pero aun así quedaba la gran losa que supone la deuda con la Agencia Tributaria. El año pasado se logró un acuerdo con Abanca para cancelar esos compromisos y refinanciar a largo plazo los vencimientos, pero la pérdida de categoría le hará perder competitividad.

En su discurso, advirtió a los accionistas que han vuelto al punto de partida de hace cuatro años, pese a que “a lo largo de los últimos años, poco a poco y con mucho

esfuerzo y dedicación, hemos ido reconduciendo la situación estructural de la entidad hacia una senda muy positiva”.

El trabajo de control económico no ocultó los problemas del curso pasado, y Fernández los asumió y apuntó que trabajan para reconducirlo: “El nuevo proyecto que hemos planteado tiene como prioridad básica cambiar el rumbo de aquello que más nos motiva, de aquello que no ha funcionado como debía: aumentar rendimiento deportivo de la primera plantilla”.

De entrada, se ha fichado a un nuevo director deportivo, Carmelo del Pozo, y se ha conseguido que la entidad disponga de uno de los mayores presupuestos de Segunda División gracias a las ayudas al descenso, que en su caso serán de 13 millones de euros.